お出かけスポット

雲仙の霧氷と温泉玉子と足湯の旅

見頃:12月~3月初旬

条件が揃ったときにしか見られない幻想的な光景。 普賢岳・妙見岳一帯で、12月~3月にかけて月平均 12~14日霧氷を見ることができます。それから、霧 氷の後は「名物雲仙温泉玉子」はいかがですか?冷 え切った体を温めてくれますョ!是非お立ち寄りくだ さい!!雲仙地獄そばの新湯には、屋根付きの足湯 広場があります。屋根付きだから、雨の日も安心し てくつろぐことができます。足を浸けるだけで疲れ が和らぐと評判です。ご利用下さい。

医療法人社団 淳生会のご案内

【施設概要】

●医療法人社団淳生会 慈恵病院

診察科目/内科(呼吸器·循環器·消化器) 外科・リハビリテーション科・放射線科・肛門科 病床数/230床(療養病床・一般病床) ホームページ/ http://jyunseikai-jikei.jp/ 理事長/松本卓郎 院長/松本恵太 連絡先/Tel:0957-43-2115 Fax:0957-43-2193

●慈恵病院 **訪問看護ステー**ション

連絡先/Tel:0957-28-5511 Fax:0957-43-2193

●慈恵病院 ケアマネジメントセンター

連絡先/Tel:0957-28-5533 Fax:0957-43-2193

●慈恵病院 健康診断室

連絡先/Tel:0957-28-5001 Fax:0957-28-5008

●介護老人保健施設 恵風園

事業内容/短期入所生活介護·療養生活介護· 訪問リハビリステーション 定員数/入所 100 名 · 短期入所 4名

連絡先/Tel:0957-43-2116

Fax:0957-43-2522 ●通所リハビリテーション 恵風園

定員数/1日60名

連絡先/Tel:0957-43-1532 Fax:0957-43-2522

淳生会

[ADRESS]

〒859-0401 長崎県諫早市多良見町化屋 995 番地

↑ 長崎県営バス「諫早日赤病院前」 より徒歩1分

45 65 65 65 AV

↑ J R 「喜々津駅」より徒歩8分 ₩ [多良見インター] より車で3分



N0.









Megum 2020年1月









謹賀新年

新年のごあいさつ

新年、明けましておめでとうございます。

2019年はさまざまなニュースがありました。気の引き締まる思いになった新天皇の即位、 勇気と感動をもらったラグビー「ブレイブ・ブロッサムズ」(BRAVE BLOSSOMS)の ワールドカップでの大活躍、スポーツ好きの私は女子プロゴルファーの渋野日向子選手・ テニスの大坂なおみ選手・バスケットボールの八村塁選手の活躍に胸が躍った年でした。 当院の医局にも昨年4月に2名の先生方を迎え新体制が始動しました。若いパワーに

2020年は、4月にグループホームけやの社の新規開設と診療報酬改定が予定されています。 今年も地域の皆さまに安心と満足をご提供できるよう患者様・利用者様最優先の医療 を目指して、地域の皆さまに愛される病院として頑張っていきたいと思います。どうぞ これからも、ご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

皆さまにとりまして健やかな良い年になりますことをお祈りしつつ、新年のご挨拶と させていただきます。

理にも

おせち料理は一

副院長 森口 義博



刺激を受けながら初心を思い出した年になりました。







他職種の応募については、

て健康で幸多き

1年になり

日は家事をせずにゆっく 年間の収穫を祈

ti の行事

部署紹介)つつじ病棟



つつじ病棟は本館2階に位置した56床の療養病床です。

高齢で介助が必要な方、意思疎通が困難な方が多く入院されています。 安心して療養していただくために、患者様やご家族のお気持ちに寄 り添う看護・介護がご提供できるよう常に努力しております。

病棟スタッフは看護師 19 名・介護士 15 名・クラーク 1 名で構成さ れています。新人からベテランまで親子ほどの年齢差があり、日々 ジェネレーションギャップを感じておりますが、それが良い刺激と なり、互いが互いを想いやり 自然と笑顔が溢れてくる、そんな雰囲

気の病棟です。

つつじは花が連なり、次々と咲いていく「続き」が語源になっ ていると言われていますが、つつじ病棟もスタッフという花が 次々と咲いて、次の世代へ看護・介護の想いが引き継がれて行 ければと考えます。

ちなみに……花言葉は「節度」「慎み」です。仲が良いゆえに脱 線することもありがちですので、心にとめて、これからも働き やすい職場づくりに努めていきます。





恵風園へようこそ

10月8日 · 11月26日、4 年生の生徒の皆さんが総合授 業の一環として来園され、バ リアフリー体験と当施設の利 用者様と交流を行いました。 バリアフリー体験では真剣な 表情でペンを走らせ、交流会 では創意工夫のレクリエー ションや綺麗な歌声を披露し ていただきました。

当医療法人も地域交流・地域 貢献に携わり、皆様に開かれ た病院や施設として、今後も 活動してまいります。



